



## Eine weiteres Arbeitsjahr im Pfarrverband Riedering

### Beitrag

Zum Beginn des neuen Schuljahres hat der Pfarrverband Riedering eine wichtige personelle Information, die Gemeindeassistentin Jacqueline Egold verlängert ihre Arbeit als Seelsorgerin um ein Jahr. Dazu schreibt sie folgendes:

*„Ein weiteres Jahr...*

*Bevor Sie sich wundern – ich bin auch nach den Sommerferien noch da. Ursprünglich war es geplant, dass ich ein Jahr hier bei Ihnen und Euch im Pfarrverband lebe und arbeite, dieses Jahr wäre im August leider schon vorbei. Doch durch die Ausbildungsordnung ist es möglich, dass ich ein weiteres Jahr hier arbeiten darf und so war es eine bewusste Entscheidung hier zu bleiben. Ich habe mich von Anfang an sehr aufgenommen gefühlt und bin dankbar, dass es geklappt hat, meine Zeit hier zu verlängern. Ich möchte mich jetzt schon für dieses tolle erste Jahr bedanken und freue mich auf ein weiteres hier im Pfarrverband Riedering!*

*Jacqueline Egold, Gemeindeassistentin“*

Der Pfarrverband Riedering freut sich darüber sehr und antwortet auf ihre Entscheidung mit folgenden Worten:

*“Liebe Jacqueline – es ist sehr schön, dass Du ein weiteres Jahr bei uns im Pfarrverband mitarbeitest. Gottes Segen für diese nächste Ausbildungsphase und deine persönliche Entwicklung als Seelsorgerin.*

*Ganz lieben Dank und liebe Grüße*

*Tobias“*

**Foto:** Pfarrverband Riedering



### Kategorie

1. Kirche

### Schlagworte

1. Pfarrverband Riedering
2. Riedering
3. Umland